

Feierliche Übergabe der Ehrenplakette des Europarats sowie 10 Jahre Partnerschaft mit Aizkraukle

Sehr geehrte Frau Szendrey,
liebe Chormitglieder,

die Stadt Eppstein und Europart Eppstein e.V. möchten sich für Ihr großes Engagement anlässlich der Verleihung der Ehrenplakette des Europarats an die Stadt Eppstein sowie dem Jubiläum der 10jährigen Städtepartnerschaft mit Aizkraukle aufs herzlichste bedanken.

Die Organisation und Durchführung der vielfältigen Aktionen haben Ihnen und uns einiges an Mühe und Anstrengungen abverlangt. Aber der Erfolg spricht für sich: Wunderschöne und gelungene Veranstaltungen, die allen Gästen und Mitwirkenden noch lange in Erinnerung bleiben werden.

Als kleines Dankeschön und Andenken an die ereignisreiche Zeit möchten wir Ihnen zur freien Verfügung einige Exemplare der Erinnerungskarte, die von der Deutschen Post Philatelie in limitierter Auflage herausgegeben wurde, überreichen.

Allen Mitwirkenden nochmal ganz herzlichen Dank - ohne Ihren Einsatz wäre das alles nicht möglich gewesen!

Mit freundlichen Grüßen



Ralf Wolter
Bürgermeister



Franz Fluch
Vorsitzender Europart Eppstein e.V.